



NOTA DE PRENSA N° 039 –2013-GR.CAJ/C.R.

Se realizó el Primer Encuentro Binacional del Proyecto “Educación Intercultural entre San Ignacio – Perú y Zamora-Ecuador”

En el encuentro participaron el Gobierno Regional Cajamarca, el Gobierno Autónomo Descentralizado del Cantón Paquisha y la Coordinación Zonal de Educación (Zona 7) – Ecuador.

Con el propósito de elevar el nivel de educación de las comunidades indígenas Awajún (San Ignacio), Shuar y Kichwa (Ecuador), se llevó a cabo el Primer Encuentro Binacional denominado “Educación Intercultural en contextos de Diversidad Lingüística y Cultural de la Provincia fronteriza de San Ignacio en Perú y de Zamora Chinchipe en Ecuador”.

Este proyecto busca contribuir al desarrollo de la zona de integración fronteriza peruano ecuatoriana mediante programas de educación intercultural y bilingüe en San Ignacio/Perú y en Zamora Chinchipe/Ecuador, que fortalezcan una cultura de paz y de integración binacional.

La consejera regional por la provincia de San Ignacio, Elianita Zavaleta García, manifestó que hasta el momento, se tiene una prueba piloto de programas integrales de educación intercultural bilingüe, implementadas por docentes de primaria de las comunidades indígenas Awajún, Shuar y Kichwa.

“Las autoridades locales de las instituciones públicas y de la sociedad civil de la zona de frontera, valoran la diversidad cultural y lingüística, fomentan una cultura de paz y generan acciones a favor de una sociedad no discriminadora”, precisó la consejera regional.

CONSEJO REGIONAL CAJAMARCA